



La ville de Choisy-le-Roi, à travers le CCAS (Centre Communal d'Action Sociale), est depuis de nombreuses années engagée auprès des seniors notamment dans le maintien à domicile et l'autonomie.

Le service des Relations publiques de la ville nous accompagne pour l'organisation de nos Job Dating en mettant à disposition des salles permettant l'accueil de nombreux employeurs

Le CLS (Contrat Local de Santé) signé entre la ville et l'ARS a permis de mener des actions en lien avec le secteur de la santé, les seniors et les aidants familiaux pour lesquelles nous avons été partenaires.

<https://www.choisyleroi.fr/>

